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巻頭言

POWER 大阪西!！
柿島 裕

POWER 大阪西!！は、今期の大阪西クラブのスローガン

です。伸びている組織には勢いがありパワー（元気）があ

ります。パワーはもらうものという意識が強いですが、こ

こでいうパワーは自ら発信するものです。一人ひとりが発

信するパワーが相乗効果を出し、1+1が２ではなく3にも

4 にもなります。お互いが人生劇場の主役として、良い影

響を与え、お互いが成長するクラブでありたいと強く思い

ます。4-5月の２ヶ月間、60歳にして初めてフィリピンの

アジア社会科学院のIDCCD(地域開発のリーダーを養成す

る実践講座)に留学しました。親子ほど年の離れたアジア各

国の同級生に年寄扱いされることもなくいつもYutaka
(時折 Yukata)と気さくに声をかけてもらい楽しく有意義

な時を過ごすことができました。英語は今でも苦手ですが、

英語ができないからといって彼らと距離を置いていたら、

いつまでも仲間になることはできなかったでしょう。

彼らとの出会いは私にとってかけがえのない珠玉の宝物

となりました。言うまでもなく人は人との出会いによって

成長します。自ら他人との出会いを求め、成長し合うこと

がとても大切です。大阪西ワイズメンズクラブに入って

本当に良かったと思えるクラブにするのは、私たち一人

ひとりの意識と行動です。そして素晴らしい組織は人を

引き付け必ず伸びていきます。31年目を迎えた伝統ある

当クラブですが、2017-18 年度を新たな成長の元年にしよ

うではありませんか。

〈Kick - off / EMC - MC〉

MC-新会員増強と意識高揚：楽しく出会いのある例会づく

りを通して会員候補を発掘し、メンバー相互が例会・事業

などで親睦を図り、このような仲間を増やしたいという意

識を高めましょう！ 三科仁昭 EMC 事業主任（京都東稜）

私の好きな言葉

井上公男

「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である」

４福音書（イエス・キリストの言行録）に記されているた

とえ話です。

例会のみどころ

内貴会長の振り返りと柿島次期会長のフィリピンのお土

産話と次期への思いを語っていただきます。

記念誌用の写真を撮りたいと思いますので、欠席なきよう

よろしくお願いします。

6 月例会出席率 6 月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 １７ 名 メン 15 名 6 月例会 12000 円 切手     Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 5 名 今期計 119427 円 現金 円

出席メン 15 名 コメット 0 名       ニシファンド

メーキャｯﾌﾟ 名 ゲスト 0 名 6 月例会 0 円

出席率 93．8 ％ ビジター 2 名 今期計 56311 円

例会充足率 137 ％ 出席者計 22 名

会 長 柿島 裕

副 会 長 法花 敏郎 藤岡孝輔

書 記 湯浅 禎也 石野鳥雲

会 計 吉村 周平 清水 誠治郎

会計監査 畠平 雅生

直前会長 内貴 康之

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：     POWER  大阪西           強 調 月 間：Kick - off / EMC - MC〉
YES

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日

“ Friendship across the borders ”「国境なき友情」

国際会長 ムン・サン・ボン（韓国）

“Respect Y’s Movement ”「ﾜｲｽﾞ運動を尊重しよう」

       アジア会長Tung Ming Hsiao（台湾）

「2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」   西日本区理事 大野 勉 (神戸ポート)

未来には希望がある                   中西部部長 大村 肇（大阪センテニアル）
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6月例会報告

内貴康之

6 月例会は平成 29 年6 月8 日（木）午後7 時からホテ

ルクライトン新大阪で開催されました。東京より高嶋会長

（東京西）・今井さん（なかのしま）も参加いただき、合計

22名の例会となりました。美味しい食事の後、柿島次期会

長がフィリピンの大学で学んだお話と来期に向けての楽し

いプログラム計画を POWER 大阪西のスローガンの下、

力強く発表頂き来期が楽しみです。

松本ファンド委員より、ニコニコを行い、メネット会より

内貴真紀メネット会長に、お花を頂き次期北村メネット会

長にバトンタッチの節目の例会となしました。

次の日から西日本区大会でしたので少し早めに例会も閉会

いたしました。   

6月 役員会報告      

2017年 6月度役員会（第２例会）

日時：２０１7年6月15日（木）１８：45～

場所：ホテルクライトン新大阪

１）6月例会の確認

司  会：松本武彦さん

受  付：亀井さん・井上さん

メン1５名石野鳥雲・井上公男・柿島裕・亀井勝・清水

誠治郎・谷正一・内貴康之・西村和雄.畠平雅生・樋上 恵

一・藤岡孝輔・松本武彦・湯浅禎也・吉村周平・法花敏郎

メネット５名清水京子・畠平惠子・北村久美子・藤原年代・

山本世津子

ゲスト・ビジター２名高嶋美知子（東京西）・

今井利子（なかのしま）

出席率 15 / 16 ＝ 93.75 ％ ニコニコ 12000 円

119427円

２）７月キックオフ例会について⇒2017年７月１３日（

19：00～21：00代議委員会報告 部長公式訪問

３）報告事項

5月20日(土)ファミリーコンサート14：00～16：

00（大阪ＹＭＣＡ2階ホール）

6月3日(土)～4日（日）第20回東日本区大会（ウ

エスタ川越畠平、畠平メ、井上

6月8日(木)大阪西クラブ例会19：00～

6月10日(土)～11日（日）第20回西日本区大会

（熊本）15名

6月15日(木）大阪西クラブ役員会1８：45～

４）予告事項（今後の予定）

6月18日（日）柿島次期クラブ運営準備会

10：00～15：00クライトン会議室1階

6月24日（土）第5回中西部評議会（新旧合同）

７月13日(木)大阪西クラブ キックオフ例会

19：00～中西部部長他（クライトン）

７月20日(木)大阪西クラブ役員会1８：45～

（クライトン１F

7月21～23日 アジア・パシフィック地域大会 タ

イのチェンマイ開催（公式旅行代理トラベル５

５）審議事項

１）7月キックオフ例会の確認（部長 公式訪問）

２）8月10日（木）納涼例会（スチールパン演奏                  

会）土佐堀クラブとの合同例会確認事項

３）柿島さんが西日本区から3年ぶりにBF代表  

タイアジア大会参加、クラブからのサポート

等 手土産 30000 円 ファンドより

４）十勝クラブ山田さんの「じゃがいもファンド」

の件

５）西日本区にペンダントの販売をし熊本城復

興の支援をしないかと提案している件。

  畠平さんが提案

６）湯浅さんにチャリティラン実行委員長の依

頼がある件を承認しました。

ＹＭＣＡニュース

大阪ＹＭＣＡは、１９７６年７月 1８日、東大阪ＹＭＣ

Ａ（現東ＹＭＣＡ）の野外活動７月例会において、小学生

会員が水死するという大変痛ましい事故を経験しておりま

す。私たち大阪ＹＭＣＡはこの事故を契機に７月１８日を

「安全の日」と定め、「生命」を育みあい、守りあい、尊重

しあうこと、即ち自己と他者の「安全」について考える機
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会としています。本年も、ＹＭＣＡに関わる人々と共に、

安全思想を啓発し、安全な生活を創造していく「安全の日

キャンペーン」を展開いたします。主旨をご理解頂き、ご

協力お願い申し上げます。

また、ＹＭＣＡの活動の推進を担うユースボランティアリ

ーダーの安全と研鑚の深まりを支援するため「ユースリー

ダー安全支援金」も行っています。この支援によって、活

動に参加するすべての子どもたちとユースボランティアリ

ーダーのかけがえのない生命をより躍動させていきます。

多くの皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。

発達障がい支援セミナー

大阪YMCAでは、発達障がいの子ども達に関わる指導者や学

校教員の方を対象にしたセミナーを下記の通り開催いたし

ます。ご関係の方、ご関心のある方のご参加をお待ちして

おります。

日 時：2017年8月1日（火）13：30～15：30

場 所：大阪YMCA会館（大阪市西区土佐堀1-5-6）9階 903

テーマ：「教室での学習・行動の問題を考える～よく聞く・

よく見る・考える習慣を身に付けるには～」

講 師：上嶋惠先生 子どもの教育研究所所長

（学校心理士、特別支援教育士、元臨床発達心理士、日本

K-ABCアセスメント学会理事）

参加費：1,500円

お申込み、お問合せ：YMCA総合教育センター

TEL 06-6443-7544   Email: soudan@osakaymca.org

メンバー便り

井上公男君

「お久しぶりです。孫達がお世話に成りありがとうござい

ます。」福島原発事故による幼い子供達への悪影響を避け、

健やかに育てるため娘夫婦が三人の子供を連れて見知らぬ

大阪に移住されました。

此の孫達に「大阪のおじいちゃん」と慕われている井上さ

んと東日本区大会・懇親会場で仙台クラブ会長・吉田一恵

姉とが出会った時の挨拶です。

井上さんの人柄がにじみ出た彼等への思いやりを知り、此

方も嬉しくなりました。此の子達と皆さんとの出会いの機

会を増やし、元気な子供達や娘ご夫婦を見守り、応援して

行きたいものです。

清水誠治郎君

昨年、十勝クラブの山田兄から旬の「南京・じゃがいも・

玉葱」の三点セットが清水君を通じて西ファンドの一助に

と贈呈されました。有志で購入し、西ファンドとさせて頂

き感謝した次第です。此の事を始め、じゃがいもを西ファ

ンドにと切望し、方策を検討していた経緯もあり何とかし

たい。此の思いに亀井君が応えて、ひびき福祉会との共同

購入で準備を進めるとことに。購入数量は500箱／1コン

テナー。清水君を中心にワイズの交わりを楽しみ、皆で購

入を実現させましょう。「北海道産じゃがいもとファンドの

関係。北海道での農村花嫁募集は広大な大地で育った物産

を知って頂き、支援に繋げるのが一番。京都の仲間達が皆

に協力を呼びかけ、ファンドとしたのが発端です。

今では各クラブの大きな資金源と成っています」

亀井勝君

ファンド品として購入を切望するが量の多さで実現不可能

だった北海道産三点セット購入の件。

理事長を務めるひびき福祉会が共同購入に応じる。1 コ

ンテナー入手に務め、皆の思いをかなえよう！西ファンド

品としての扱いに全面協力するとの事。実施への大きな弾

みです。亀井君の英断に感謝し、皆で力を合わせて購入を

実現。北海道を味わい、西ファンドの充実に取り組みたい

ものです。（十勝の山田兄から贈呈された三点セットも見ず、

量や姿も価格も知らない亀井君。山田兄から物産には時期

や旬がある「品質は俺に任せろ」で納得））

西日本区大会報告    

吉村周平

６月10日11日、第20回西日本区大会が、“未来に続く

ワイズ魂”のテーマのもと菊池市文化会館、ホテル日航熊

本で開催されました。2016年４月に発生した熊本地震から

1 年あまり復興支援で大変な中、西日本区の職務までこな

された、岩本理事はじめ、熊本のワイズメンには只々頭が

下がる思いで、ＹＭＣＡとワイズメンズクラブ、地域の連

携の素晴らしさが感じられた有意義な大会でした。

大阪西クラブからは、内貴会長、メネット、コメット、

井上メン、メネット、畠平メン、メネット、藤原メネット、

山本メネット、松本、清水、谷、湯浅、小山、吉村の１５

名参加で、大会終了後は、恒例のペンタゴンＤＢＣ懇親会

では５クラブで８０名あまり集まり、盛大に開催され、岩

本理事はじめ西日本区キャビネットに記念品が贈呈されま

した。ワイズメンにとって区大会は、８００名の関係者が

集まり、普段のクラブでの活動とは異なった魅力が感じら

れます。次年度は、大野理事のもと神戸で開催されます是

非多くのメンバーで参加したいものです。
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メネットコーナー

北村久美子

今期クラブのメネット会長として働かせていただくこと

に感謝致します。正直なところ、メネットの事は勉強不足

なので、皆さんのお力をお借りしなければ不可能と思って

います。女性メンバーの増加と共に、メネットの参加が危

ぶまれています。しかし、わがクラブではメネット参加が

多く誇りとするところです。メネットソングにもある様に

ワイズメンのお手伝いをし、応援団であるという自覚をも

って取り組んでいきたいと思います。ワイズメンズクラブ

は先ず、楽しくなければいけないと思っています。参加し

てよかった、楽しかった、又、参加したい！そして気が付

けば奉仕が出来ていた。そう有りたいと願っています。い

ろんな事情でご参加頂けないメネットの方々も楽しいクリ

スマス例会や、イベントに参加して頂ければと思います。

私も主人が入会した当初は拒否反応を示していました。し

かし、最初は畠平メネットに連れられて色んな場所に参加

し、いつの間にか３０年、気が付けば「どっぷり」ワイズ

にはまってしまいました。メン、メネットが和やかに、集

えるそんな大阪西クラブをお手伝いする仲間の一人として、

今期一年どうぞよろしくお願い致します。

東日本区大会参加報告    

畠平雅生

6月3 日～4日、埼玉県川越市で開催された第20 回東日

本区大会へ。小江戸川越の旧市街地見たさ、観光気分での

参加です。ヤｧヤｧで始まり、記念講演もいすみ鉄道社長の

鳥塚亮講師による「ローカル線を救うおもてなし」～危機

を乗り越え、地域を元気にする方法～との事。講演を子守

歌と思えばーーそんな軽い気持ちで聞いてビックリ。大手

航空会社を途中退職して社長に就任した時は、平凡な田舎

の風景・金もなく魅力もない、高齢化が進み乗客もいない。

廃線寸前のローカル鉄道。なのに村人達が無償で駅舎は家

の玄関と同じだと毎日丁寧に掃除している。この素晴らし

い光景に感動を受けたとか。

取り組んだ方針は過去の方策は全て排除。村人達の「お

もてなし」の心を生かす運営に徹する事に。

それからの大局観に基づく発想や行動力が素晴らしく、

村人達との創意工夫によって現在は大勢の人々が押し寄せ、

地域創世の旗頭の一つとのこと。

「おもてなし」の心が感じられた大会運営にも通じる話。

圧巻の小江戸巡りに加えて楽しく、有意義な大会参加でし

た。（参加者：井上・畠平夫婦）

 巻 頭 言：法花（25字25 行以内)
 例会報告：柿島（500 字程度）

 私の好きな言葉：成田

 ちょっと一言 ：亀井（25字22行）

 メネットコーナー：谷（25字22行）

 ＹＭＣＡだより ：樋上連絡主事（25 字20行）

締切：7月21 日厳守 内貴君迄、送付をお願いします！

7 月例会プログラム

日 時7月13 日（木） 午後７時～９時

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000
1） 開会宣言・点鐘     柿島 裕会長

2） クラブソング     一   同

3）  会長 挨拶      柿島 裕会長

4） ゲストビジター紹介   司   会

5）  会長交代式        大村中西部長

    会長所信表明      柿島 裕会長

6） 私の好きな言葉 食前感謝 井上 公男君

晩   餐     一   同         

7） インフォメーション    石野 鳥雲書記

8） YMCAニュース     樋上恵一連絡主事

9） 中西部 部長公式訪問   部長キャビネット

10） 誕生祝・結婚記念日のお祝い  柿島 裕会長

11） ニコニコ・西ファンド    松本ファンド委員

12） 各種報告 （ファンド）      各委員担当

13） YMCAの歌     一   同

14） 閉会点鐘       柿島 裕会長   

15） コーヒータイム・懇親会  一   同

受付・法花・吉村の両君・

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

今月はございません

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲY
今月はございません

次期クラブ運営準備会が６月１８日（日）に行われました。

詳細は７月例会での柿島新会長の所信表明で

活 動 予 定

７月

13日（木）例会:ホテルクライトン新大阪19：00

20日（木）第2例会: ホテルクライトン新大阪18：45

21～23日 アジア・パシフィック地域大会 タイのチェン

マイ開催

29日(土)中西部合同評議会 14：00～ 大阪YMCA

30日(日)土佐堀サマーセミナー 10：00大阪YMCA

8月

10日（木）19：00～納涼例会（スチールパン演奏会）

土佐堀クラブとの合同例会

大阪木材仲介会館3階大会議室

（大阪市西区南堀江4丁目18番10号）

17日（木）第2例会: ホテルクライトン新大阪18：45


